
本报讯 为保障定销商品
房项目的建设进度袁区规划局
与各板块及时对接袁详细了解
定销商品房特别是今年拟开
工建设项目的实施计划袁协调
解决项目在规划审批中的相
关问题遥

据了解袁 区规划局组织人
员实地查看了金江苑尧岸头佳
园和天香苑袁询问住户的意见
和建议袁根据定销商品房的实
际特点和住户的需求袁对非机
动车坡道宽度尧电瓶三轮车充
电车位和社区集中议事大厅

等进行了统一的要求袁同时根
据各项目的实际情况提出了
不同的规划管理要求遥 目前对
于所有的定销商品房项目袁均
已出具了规划预条件袁保障了
项目的前期工作开展遥

对于各乡镇提供的设计方
案袁区规划局及时安排人员进
行审查袁 并邀请属地政府尧住
建委开发办尧物管处尧园林处
等部门进行方案的前期论证袁
对于各类意见建议进行总结
和归纳并进行及时反馈遥

孙婷 陈讯

定销商品房项目规划有序推进

本报讯 野这个味道真好
呀遥以后我们老俩口再也不用为
吃饭发愁了遥 冶65岁的金冬根老
人边吃饭边说道遥家住西城街道
北门社区的金冬根老人平时和
老伴儿两个人在家袁每天都为吃
饭的事情烦恼遥 今年 3月袁我区
首家公益性养老助餐服务中
心要要要思民养老助餐服务中心
成立运营袁一下子就把他多年的
烦恼彻底地解决了遥

据统计袁至 2017年底袁我区
城乡 60岁以上老年人口已超过
13万袁 占户籍总人口的 23.9%袁
全区人口老龄化呈现基数大尧增
长快尧年龄高尧空巢多等特点遥大
多数儿女们不在身边的老人们袁
每天都在为野吃什么冶尧野怎么吃冶
而发愁袁野舌尖养老冶问题已引起
全社会越来越多的关注遥 多年

来袁我区一直致力于解决这个难
题并先后组织多次专题调研袁最
终找到了野中央厨房+社区配送冶
的养老助餐服务新模式袁为这一
全国性难题开出了妙方遥

思民养老助餐服务中心为
纯公益性机构袁每日提供一荤两
素一汤袁如土豆牛腩饭尧糖醋排
骨饭尧青椒猪肝饭等 8个营养丰
富的简餐品种供老年人选择袁餐
费 6要10元不等袁只包含直接原
料成本以及合理的运营成本遥同
时还提供三丁包尧烧麦尧荠菜团
子等 16 个品种的点心主食袁这
让老人们告别了野吃轮饭冶或野摸
锅摸灶冶的生活袁深受老人及其
子女的欢迎遥

目前袁思民养老助餐服务中
心在西城街道花街社区尧春风社
区和西门社区试点运营袁社区年

满 60周岁的老年人可免费办理
助餐卡袁老年人只需提前一天预
定餐品袁中央厨房统一烹饪并配
送到各个社区助餐点后袁老年人
即可就餐遥

预计今年年底前袁思民养老
助餐服务还将在河滨尧 虹桥尧北
门等处设立助餐点遥 届时袁这一
养老助餐服务将覆盖金坛城区
6成多 60岁以上老年人遥 下一
步袁区民政局将制定相关补贴政
策袁对在养老助餐服务中心就餐
的老年人给予补贴袁更好地推动
野老年幸福餐桌冶的开办遥

孙婷

“幸福餐桌”破解“舌尖养老”难题
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本报讯 5月 11日-13日袁首届中国西太湖窑全球
公司论坛会召开遥国家部委政策制定和指导部门有关领
导尧中美英德一流智库专家学者尧国际商会和机构代表尧
全球公司大中华区负责人尧知名国营民营企业家共 200
人左右参会遥我区瑞峰新能源等部分野走出去冶企业应邀
参加此次会议遥

论坛设以野陆海内外联动尧东西双向经济冶为主题
的主论坛袁及野海外利益保护和全球公司发展冶野营商
环境改善和全球公司发展冶野合规和全球公司发展冶以
及野数字化尧智能化和全球公司发展冶4个分论坛遥围绕
全球公司与中国经济共同成长过程中的诸多重大议
题袁开展广范围尧多轮次的深度对话交流袁实现国内外
公司战略对接尧优势互补袁助力中国和世界经济的开
放发展遥 论坛会成果丰硕袁亮点纷呈袁形成了全球公司
在中国目前经济形势下的处境及其对策等重要文件袁
涵盖中资企业走出去的利益保护和合规尧在新一轮开
放中袁走出去和走进来的融合问题等遥

我区参会企业表示袁在当前我国深入推进野一带
一路冶建设的背景下袁要更全面了解野一带一路冶上走
出去企业的风控管理与投资安全尧地缘政治与海外安
保尧合规和可持续发展尧逆全球化与全球价值链重塑袁
以及中国制造强国建设最新政策尧 前沿科技趋势尧国
际先进经验尧企业转型实操方法等问题袁拓展了知识
面袁增强了开展境外投资信心袁有助于境外投资的企
业更加健康稳步尧有序发展遥

臧风华 方斌
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本报讯 为贯彻落实省市
区野263冶专项行动部署袁巩固畜
禽养殖污染治理工作成果袁近
日袁儒林镇畜牧兽医站组织各规
模养殖户召开长效监管工作推
进会袁就如何做好畜禽养殖污染
防治工作进行政策宣传袁并提供
技术性指导遥

今年以来袁儒林镇成立了畜

禽养殖污染治理长效管理工作
领导小组袁逐步形成了野镇政府
统一领导尧部门协同管理尧村级
日常巡查尧养殖主体负责尧社会
监督支持冶 的长效管理工作格
局遥

下一步袁儒林镇将建立养殖
场渊户冤治理网格化监管体系袁加
强监督巡查袁畜牧兽医站尧环保

办采取定期尧不定期巡查袁并及
时通报巡查情况袁涉及不规范的
要求及时整改到位袁涉及犯罪的
移交公安部门处理遥 同时袁对照
野263冶畜禽养殖治理年度考核目
标任务逐条过堂袁计划关停蛋鸡
场尧 养猪场等畜禽养殖场三户袁
重拳治理畜禽规模养殖户 3户遥

徐欢 刘奕成

儒林镇:对标整治畜禽养殖污染

本报讯 日前袁区卫计局联
合金城镇开展野拥抱春天尧携手
同行冶特殊家庭花谷奇缘观赏活
动袁 特殊家庭及志愿者 80余人
参加活动遥

活动中袁春晖志愿者尧医务志
愿者尧爱心联系人袁一对二全程服

务袁 让特殊家庭感受志愿者及党
和政府对他们浓浓的关爱遥 园艺
师指导特殊家庭成员种植和养护
绿色植物袁 让大家感受植物生命
的同时袁 种下了对生活的美好愿
景遥同时袁每位特殊家庭成员将心
愿卡片黏贴在心愿树上袁 志愿者

用心收集整理袁 以便今后帮助他
们实现遥

今后袁金城镇将不断立足特
殊家庭实际情况袁开展更多关爱
活动袁 让这些家庭融入社会袁实
现助人自助遥

吴婕

金城镇院关爱特殊家庭 拉近心灵距离

黑臭水体的治
理是野263冶专项行
动的主要内容之
一袁截至目前袁指前
镇完成了金塘 尧井
塘尧 清水渎中河等
14 个黑臭水体的
治理工作袁 仅剩的
镇中河也已开展治
理工作袁 预计年内
全部完成遥
徐欢 陈阳 文/摄

(上接第一版) 要完善网格体
系袁 确保网格划分全域覆盖尧
无缝衔接尧规模适度尧边界清
晰尧便于管理曰要强化科技支
撑袁建立野一方采集尧多方响应尧
关联比对冶 的信息采集机制袁
做到来源可靠尧 数据准确尧事
实清楚曰 要突出数据共享袁有
效整合政府部门管理数据尧政
法综治专业数据尧公共服务机
构业务数据等资源袁畅通网格
服务管理平台和网格员的联
系渠道曰要构建野闭环式冶工作
流程袁 打破条块空间划分袁构
建野多网合一尧条块联动尧横向
到边尧纵向到底冶的全要素网
格化服务管理体系袁从源头上
保证各类信息得到迅速处置袁
实现野小事不出网格冶遥

三要切实强化工作的组织
保障遥各级各部门要盯紧时序进
度袁主动将本职工作融入网格化
社会治理袁确保各项工作任务高
质量完成曰要完善网格化社会治
理制度体系袁 用制度管好人尧办
好事曰 要重点围绕平台建设尧问
题化解加强督查问效袁确保压力
传导到位尧责任落实到位曰要创

新落实鼓励激励尧 容错纠错尧能
上能下野三项机制冶袁让在基层踏
实干事创业尧真心服务群众的好
干部干有舞台尧干有激情尧干有
所获遥 邵桢
小链接要要要

网格化社会治理综合改革
工作袁 总的定位是 野服务+管
理冶遥服务层面袁着眼于重民生尧
解民忧尧保民安袁着力把更多
必要的资源尧 服务配置到网
格袁更好地为群众提供精准高
效的服务遥 管理层面袁聚焦平
安稳定主业袁努力做到在网格
内第一时间感知防范社会风
险尧 第一时间发现处理问题尧
第一时间了解响应群众诉求袁
努力实现野发案少尧诉讼少尧信
访少冶的目标遥 推进手段是野网
格+网络冶袁通过一个移动终端
采集信息尧 一个平台联动尧一
个中心共享袁逐步实现基础信
息一查就清尧重点目标一键式
查控尧 隐患问题一站式解决遥
最终目标是实现服务管理网
络全覆盖尧社会治理能力全面
提升尧 基层基础工作全面夯
实尧群众满意度全面提升遥

我区部署创新网格化社会治理机制工作，狄志强指出———

提升基层服务管理水平
营造和谐稳定社会环境

各农业生产经营主体尧 涉农
管理单位院

为贯彻落实党的十九大关
于乡村振兴战略的决策部署袁
推动我区农业高质量发展袁促
进农民持续增收袁 现将新编制
的 叶全市现代农业发展扶持项
目指南渊2018-2020 年冤曳文件
在野常州市金坛区农林局冶网站

(http://172.18.6.4/jtnlj/)进行公
示遥

项目将实行网络申报袁请
各申报主体请使用 360浏览器
的极速模式袁登陆野常州市农业
委员会冶 官网渊nw.changzhou.
gov.cn冤或野常州市财政局冶官
网 渊czj.changzhou.gov.cn冤上的
野常州市耶三农爷项目管理平台冶

进行信息注册及项目申报袁其
他申报方式一律不予受理遥

项目申报时间详见文件附
件袁 网络申报截至时间由项目
管理系统设置袁 逾期自动关闭
申报功能袁终止项目申报遥

金坛区农林局
2018年 5月 15日

公 示

http://172.18.6.4/jtnlj/)

